



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Anoche nos despedimos con la noticia de la derrota, en la Cámara de Diputados, del proyecto de Reforma Electoral Constitucional de presidente López Obrador y con el triunfo del movimiento. El INE No Se Toca, pero ayer también dijimos que el Presidente y los suyos no se darían graciosamente por vencidos y no lo hicieron, contraatacaron en la madrugada.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AITYed5x6dnEAAw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211692&parld=75F18D3264FEE48F%211640&o=OneUp>